

Schweizerisches Bundesblatt.

52. Jahrgang. IV.

Nr. 41.

10. Oktober 1900.

Jahresabonnement (portofrei in der ganzen Schweiz): 5 Franken.

Einrückungsgebühr per Zeile oder deren Raum 15 Rp. — Inserate franko an die Expedition.

Druck und Expedition der Buchdruckerei Stämpfli & Cie. in Bern.

Aus den Verhandlungen des schweiz. Bundesrates.

(Vom 2. Oktober 1900.)

Dem Kanton Waadt wird an die auf Fr. 40,000 berechneten Mehrkosten für Ergänzungsarbeiten an der Rhonekorrektur auf waadtländischem Gebiete zwischen der Wallisergrenze und dem Lemensee ein Bundesbeitrag von 40 % bis zum Maximum von Fr. 16,000 bewilligt.

(Vom 5. Oktober 1900.)

Oberst im Generalstab Th. Schultheß, Kreisinstruktor der III. Division, in Bern, wird zur Infanterie und Hauptmann im Generalstab Ernest Rubattel, von und in Villarzel, zur Kavallerie zurückversetzt.

Die nachgenannten drei Hauptleute, welche die Generalstabsschule I mit Erfolg bestanden haben, werden zu Hauptleuten im Generalstabscorps ernannt:

Schwendimann, Wilhelm, von Pohlern (Bern), in Aarau, Kavalleriehauptmann.

Bridel, Gustav, von Biel, in Basel, Geniehauptmann.

Mächler, Albert, von und in Rapperswil (St. Gallen), Infanteriehauptmann.

Die Eröffnung des regelmäßigen Betriebes der elektrischen Straßenbahn Schwyz-Seewen, sowie der Strecke Bahnübergang Enge-Utobrücke der städtischen Straßenbahnen Zürich wird auf Samstag den 6. dies gestattet.

(Vom 9. Oktober 1900.)

An das eidgenössische Schützenfest 1901 in Luzern wird vom Bundesrate eine Ehrengabe von Fr. 10,000 bewilligt.

Wahlen.

(Vom 5. Oktober 1900.)

Politisches Departement.

Konsul in Besançon: Herr August Indermühle, von Amsoldingen, in Besançon.

Handels-, Industrie- und Landwirtschaftsdepartement.

Abteilung Landwirtschaft.

Direktor des Hengsten- und

Fohlendepots in Avenches: Herr Major F. Schär, von Inkwil (Bern),
Instruktionsoffizier I. Klasse der
Kavallerie, in Aarau.

Post- und Eisenbahndepartement.

Postverwaltung.

Postcommis in St. Gallen: Herr Walther Monnier, von Tramelan
(Bern), Postaspirant in St. Gallen.

Telegraphenverwaltung.

Gehülfe II. Klasse auf dem
Materialbureau der Tele-
graphendirektion:

Herr Gottfried Hutzli, von Saanen
(Bern), Telegraphist in Thun.

Gehülfe II. Klasse auf dem
Kontrollbureau der Tele-
graphendirektion:

„ Hans Obrist, von Aarwangen
(Bern), Telegraphist in Langenthal.

(Vom 9. Oktober 1900.)

Militärdepartement.

Instruktor II. Klasse der
Verwaltungstruppen: Herr Schützenhauptmann Eduard Mör-
lin-Visconti, in Chiasso.

Post- und Eisenbahndepartement.

Postverwaltung.

Postcommis in Neuenburg: Frau Marie Jenny-Droz, von Langen-
brück (Basel), Postcommis in
Delsberg.

Postcommis in Aarau: Herr Jakob Riniker, von Schinznach
(Aargau), prov. Aushülfbeamter
in Aarau.

„ Rudolf Rupp, von Seon (Aargau),
Postaspirant in Mendrisio.

Posthalter, Briefträger und
Bote in Courtetelle: Frä. Anna Joliat, von Courtetelle,
Haushälterin in Courtetelle.



Aus den Verhandlungen des schweiz. Bundesrates.

| | |
|---------------------|------------------|
| In | Bundesblatt |
| Dans | Feuille fédérale |
| In | Foglio federale |
| Jahr | 1900 |
| Année | |
| Anno | |
| Band | 4 |
| Volume | |
| Volume | |
| Heft | 41 |
| Cahier | |
| Numero | |
| Geschäftsnummer | --- |
| Numéro d'affaire | |
| Numero dell'oggetto | |
| Datum | 10.10.1900 |
| Date | |
| Data | |
| Seite | 105-107 |
| Page | |
| Pagina | |
| Ref. No | 10 019 364 |

Das Dokument wurde durch das Schweizerische Bundesarchiv digitalisiert.

Le document a été digitalisé par les Archives Fédérales Suisses.

Il documento è stato digitalizzato dell'Archivio federale svizzero.